

12 janvier 2021,

Communiqué de presse

Cirque A-T

Le chameau de Noël!

L'année 2020 fut bien éprouvante pour tous. L'annulation de notre saison de travail estivale 2020 ainsi que la période des fêtes, qui est habituellement l'occasion de performer dans des soirées corporatives de Noël, fut marquante pour les artistes.

Le 12 décembre dernier, dans l'espoir de propager un peu de joie en ces temps difficiles, les artistes du Cirque Collini ont offert un cadeau unique en son genre aux habitants de 5 résidences de personnes âgées de Rouyn-Noranda. Ces derniers ont reçu la visite de Migüel le chameau accompagné des lutines de Noël.

Nous avons profité de l'occasion pour organiser une collecte de dons pour Leucan Abitibi-Témiscamingue. La générosité des centres visités et de la population nous aura permis d'atteindre notre objectif de 1000\$. Ce montant sera remis entièrement à cette cause qui nous tient à coeur.

Nous en avons profité pour tourner un court métrage, suivez-nous sur nos réseaux sociaux pour avoir la chance de le visionner prochainement! Nous avons bien hâte de vous le présenter!
(Facebook: Francois et Vanessa - Artistes de cirque)

Merci à Leucan Abitibi-Témiscamingue, La ville de Rouyn-Noranda, ainsi que l'Agora des Arts pour avoir accueilli les artistes.

Un merci tout spécial aux artistes qui ont participé à la journée. (Vanessa Collini, Julie Renault, François Bédard et Benoit Racine)

